

応援パワーは、太陽の光のように！

～やる気・根気・勇気のチカラの元～

校長 三角浩司

9月は、スタートから子どもたちのたくさんの活躍がありました。その頑張りを支えているのは、地域の皆様、保護者の皆様、そして仲間たちや先生方の応援のパワーがありました。応援・声援は、花を咲かせ植物をぐんぐん伸ばす太陽の光のように、子どもたちが力を発揮する点火薬となり、1ミリ・0.1秒の記録更新、1本のシュートやヒット、演技や演奏の成長につながっていました。

「第70回記念柏崎地区区民運動会」

2日(日)には、「区民運動会」が「地域と共にこれからも！」をテーマに開催されました。大人も子どもも、競技に応援と一緒に取り組んだ心温まる運動会となりました。学校チームも楽しく競技に参加しました。心配された天候の中、準備などを行ってくださった柏崎体育振興会、各町内会をはじめとした地域の皆様、本当にありがとうございました。地域の皆様や保護者の皆様の温かな声援にふれ、柏っ子の「心のふるさと柏崎」への思いがさらに強くなってきていることを感じました。

「陸上競技大会・愛好会活動」

7日(金)には、「市内陸上競技会」に6年生と5年生の代表の選手が参加し自己記録を目指して頑張りました。8日(土)には、「柏崎地区敬老会」にバトン部と合唱部が参加し、週末には、各部の大会なども行われました。男女ミニバスケットボール部は北村杯、相撲部は根岸大会・県南大会、吹奏楽部は東北大会、バトン部は県大会へ出場し、団体に個人でベストを尽くしました。柏崎の力強い応援は、子どもたちに勢いをつけ、逆転劇や素晴らしい演技・演奏につながりました。

「おまつり広場」

13日(木)には、2年生が来年小学校に入学する幼稚園・保育園の年長さんを招待して「おまつり広場」を開きました。みんなで力を合わせて、迷路や魚釣り、玉入れ、お祭太鼓など、園児のみなさんに楽しんでもらえるよう準備から当日まで頑張りました。園児のみなさんから「とても楽しかったです。早く学校に来たいです。」などの感想を聞き、2年生はまた一つお兄さんお姉さんになったように見えました。ここでも、たくさんの方の保護者の方のご協力とお声がけがパワーになっていました。

9月13日(木)には、環境委員会の子どもたちを中心に「ぶどうのセレモニー」を行いました。ぶどうの木を前に、与田準一さん作の「ぶどう」の詩をみんなで読み、「柏っ子のみんなで、ぶどうのように一つの房になって、よろこびをつないでいきましょう」と心を一つにしました。そして、先日、先輩たちの思いが詰まった甘いぶどうをみんなでいただきました。

柏っ子は、今、音楽会に向けて、ぶどうのようにつながりながら、やる気・根気で練習を頑張っています。子どもたちへの応援パワーをお願いいたします。10月13日、どうぞたくさんおいでください。

<柏崎小のシンボルツリー>

* 柏崎小学校には、ぶどうの木・柏の木が旧校舎から移植され、シンボルツリーとなっています。今、校門横の柏の1本が枯れそうになっています。手当の仕方や新しい育て方など詳しい方がいらっしゃいましたらお知恵をお貸しいただければ幸いです。